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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年９月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１総務・防災 

 

 

 

 

 

 

 

 

２健康・福祉 

 

 

 

 

３観光・都市計画 

 

 

 

 

４産業・経済 

 

⑴ 職員の給与につい

て 

⑵ 防災情報について 

⑶ 消防本部・匝瑳消

防署建て替えにつ

いて 

⑷ 豪雨時の対策につ

いて 

 

⑴ 中国新型コロナワ

クチンについて 

⑵ 訪問介護事業所に

ついて 

 

⑴ パークゴルフ場に

ついて 

⑵ 立地適正化計画に

ついて 

 

⑴ 匝瑳市地域計画

（地域農業経営基

・近隣市との状況について伺う。 

 

・市の対応について伺う。 

・進捗状況について伺う。 

 

 

・中央地区の冠水対策について伺う。 

・排水機場の現在の状況について伺う。 

 

・今後の市の対応について伺う。 

 

・市内の事業所について伺う。 

 

 

・現在の利用状況について伺う。 

 

・計画の策定状況について伺う。 

 

 

・取り組み状況について伺う。 
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５環境・防犯 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６公共施設 

盤強化促進計画）

について 

⑵ 耕畜連携した循環

型農業について 

⑶ 物価について 

⑷ 農業施設について 

 

⑴ 電気自動車用急速

充電設備について 

⑵ 木質バイオマス再

資源化事業につい

て 

⑶ ＳＮＳについて 

 

⑷ 防犯カメラについ

て 

 

⑴ ふれあい公園につ

いて 

⑵ 空き公共施設につ

いて 

 

 

 

・現在の取り組み状況について伺う。 

 

・現状と対策について伺う。 

・老朽化施設の改修について伺う。 

 

・設置と維持について伺う。 

 

・市内事業者の状況について伺う。 

 

 

・市によるＳＮＳ利用方法の周知につい

て伺う。 

・設置状況について伺う。 

 

 

・補修計画について伺う。 

 

・利用検討状況について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年９月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

1 まちづくり 

 

 

 

 

 

２共生・共助 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３防災 

⑴ 市民目線でのまち

づくりについて 

 

 

 

 

⑴ 性の多様性につい

て 

 

 

 

 

⑵ 孤独・孤立対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

⑴ 指定避難所での備

・市民協働を謳う本市において、市民目

線でのまちづくり活動への新たな支援

構築が必要ではないか。他自治体の事

例から、町の活性化に結び付く市民活

動団体への助成について伺う。 

 

・ＬＧＢＴ理解増進法及び千葉県多様性

尊重条例が制定されたが、今後の社会

状況において混乱が生じないよう、地

方自治体においては、その取扱いにつ

いて慎重を期するべきと考え、教育も

踏まえた見解を伺う。 

・昨年、国の孤独・孤立対策推進法が成

立し、本年４月より施行されたが、そ

の重要性が十分に理解されているとは

言い難い。世代間の相違や、社会生活

での参画状況など、原因やニーズを分

析して対策を講じるべきではないか。

対策について伺う。 

 

・能登地震での教訓を受けて、各自治体
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 蓄品について 

 

 

では備蓄品の見直しが進んでいる。当

市においての取り組みはどうか。特に、

想定避難者に対する食糧の必要量の確

保について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年９月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名 山 﨑  等 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境 

 

 

 

 

２教育 

 

 

 

 

 

 

 

３福祉 

⑴ ＰＦＡＳ汚染に

ついて 

 

 

 

⑴ 学校給食事業に

ついて 

 

 

 

 

 

 

⑴ 生活保護につい

て 

・当市水道における水源の調査について

伺う。 

・今後のＰＦＡＳ調査の対応について伺

う。 

 

・令和５年度の給食費はいくらか伺う。 

・学校給食費の令和元年度からの滞納者

数と滞納額について伺う。 

・令和５年度一般会計における本市及び

他市町の給食費額の状況について伺

う。 

・給食費の滞納対応について伺う。 

 

・受給者の推移について伺う。 

・外国人の保護受給者の確認方法につい

て伺う。 

・生活保護費以外の収入に関する対応に

ついて伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年９月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１防災 

 

 

 

 

 

 

２学校安全 

 

 

 

 

３デジタル行政 

 

 

 

 

 

⑴ 災害備蓄のデジ

タル管理につい

て 

 

⑵ 災害協定につい

て 

 

⑴ ＳＰＳ認証制度

を活用し包括的

な学校の安全確

保について 

 

⑴ マイナンバーカ

ードの更なる活

用で迅速な行政

サービスついて 

 

 

 

・災害備蓄の平常時における在庫管理に

ついて伺う。 

・デジタル管理に対する見解について伺

う。 

・支援を行う自治体や協定企業・団体と

の支援要請時の対応について伺う。 

 

・本市おける学校安全の取り組みについ

て伺う。 

・ＳＰＳ認証制度について伺う。 

 

 

・マイナンバーカードの交付状況につい

て伺う。 

・現在のカード利用状況と課題について

伺う。 

・マイナ保険証の普及と利用促進等につ

いて伺う。 

・自治体マイナポイントを活用し、カー

ド利用の促進について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年９月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名  Think globally, Act locally! 内 山 隼 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１エネルギー 

 

 

２学校運営 

 

 

 

 

３健康 

⑴ ゼロカーボンの

推進について 

 

⑴ 学習環境と省エ

ネについて 

⑵ 学校のプール管

理について 

 

⑴ ワクチン接種体

制について 

・太陽光発電のネガティブな側面につい

て伺う。 

 

・教室の室温環境と断熱について伺う。 

 

・学校のプールの水を閉め忘れた場合の

責任の所在と対応策について伺う。 

 

・１０月に開始するコロナワクチンの接

種体制と情報周知について伺う。 
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 一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年９月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名 匝る風 伊 東 一 成 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１防災 

 

 

２高齢者福祉 

 

 

 

３福祉 

 

 

４環境 

 

 

⑴ 排水機場につい

て 

 

⑴ シニアクラブに

ついて 

 

 

⑴ 地域福祉計画に

ついて 

 

⑴ 狂犬病予防につ

いて 

 

 

 

 

 

 

・水害が予測される時における、排水機

場や水門等の管理について伺う。 

 

・市とシニアクラブの連携について伺う。 

・シニアクラブに対する助成について伺

う。 

 

・地域福祉計画及び地域福祉活動計画の

次期計画策定について伺う。 

 

・狂犬病予防注射の接種状況について伺

う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年９月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名 匝る風 近 藤 魁 人 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１財政 

 

 

 

 

 

２企画 

 

 

３医療 

 

 

 

⑴ 令和５年度の決

算について 

⑵ 本市の財政戦略

について 

 

 

⑴ ふるさと納税につ

いて 

 

⑴ 市民病院について 

 

・市長の総括について伺う。 

・一般会計の財政状況について伺う。 

・財政状況を判断する基準を伺う。 

・行政の説明責任の観点から、意識の醸

成のための取り組みを伺う。 

 

・ふるさと納税の現状と課題を伺う。 

・返礼品の内容と本市の対応を伺う。 

 

・新病院の建設について伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年９月定例会 

受 付 番 号  ８ 

提 出 議 員 名 日本共産党 椎 名 勝 英 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

２農業 

 

 

３総務 

 

 

 

４生涯学習 

 

⑴ 学校給食について 

 

 

⑴ 加工米及び飼料米

の推進について 

 

⑴ 会計年度任用職員

について 

 

 

⑴ 生涯学習センター

について 

⑵ のさかアリーナに

ついて 

・学校給食費の無償化について伺う。 

・学校給食の食材について伺う。 

 

・耕作面積について伺う。 

・補助事業について伺う。 

 

・会計年度任用職員の勤務条件について

伺う。 

・賃金等について伺う。 

 

・多目的ホールへの冷暖房設備設置につ

いて伺う。 

・アリーナ改修工事の進捗状況について

伺う。 

・屋根改修工事の結果について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年９月定例会 

受 付 番 号  ９ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境・ゼロカー

ボン 

 

 

 

 

 

 

 

２高齢者 

 

 

 

 

３公共交通 

 

 

 

 

 

 

⑴ 脱炭素先行地域

指定について 

 

⑵ 市埋立て条例の

行使について 

 

 

 

 

⑴ 介護保険小規模

多機能型居宅介

護サービスについ

て 

 

⑴ 市内の公共交通

について 

 

 

 

 

 

・市内対象エリア（地域）内に居住する

市民等のメリット面、制約を受ける等

の影響面について伺う。 

・令和元年６月１日（同条例施行）以降、

同条例に関わる相談、指導等は行われ

てきたか実績を伺う。 

・同条例に則った、市行政の方針、活動

について伺う。 

 

・同介護サービスの特色を伺う。 

・市内の同サービス事業所の実績と現状

について伺う。 

・市としての検討、対策を伺う。 

 

・一般タクシーの早朝、夜間運行を要望

する市民に対する、市行政の支援策を

伺う。 

・デマンド型交通の利便性向上に向けた

対策について伺う。 

・循環バス利用者アンケート調査の実施

について伺う。 
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４福祉 

 

 

 

 

 

 

⑴ 熱中症防止支援

策について 

 

 

・低所得者、生活困難世帯のエアコン設

置に対する支援策についての考えを伺

う。 

・公共施設を、熱中症防止支援施設とし

て、市民活用を進めることについての

考えを伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年９月定例会 

受 付 番 号 １０ 

提 出 議 員 名  二十一世紀の会 苅谷 進一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１政治問題 

 

 

２職場環境問題 

 

 

３産業振興問題 

 

 

 

 

 

４福祉問題 

 

 

５医療問題 

 

 

 

 

 

⑴ 市長の政治方針

について 

 

⑴ 職場環境問題に

ついて 

 

⑴ 地域発展について 

⑵ 産業用地整備に

ついて 

⑶ 市内の都市計画

について 

 

⑴ 子ども子育て支援

について 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

 

・市長の政治姿勢について伺う。 

 

 

・職員の採用について伺う。 

・人事管理について伺う。 

 

・過疎化対策について伺う。 

・産業用地整備推進事業について伺う。 

 

・市内の産業用地整備推進事業と立地適

正化について伺う。 

 

・市内事業者の状況について伺う。 

 

 

・新病院の建設について伺う。 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・今後の経営再建をどの様に考えるのか

伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 
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６環境衛生問題 

 

⑴ 広域ごみ処理施

設について 

・中継施設の今後のスケジュールと方針

について伺う。 

 


